

Les Ministres sont convenus que la libéralisation du système commercial multilatéral est vraiment dans l'intérêt de tous les pays de la région et que l'Uruguay Round offre dans l'immédiat la meilleure possibilité d'atteindre cet objectif sur une base globale. En particulier, les Ministres se sont de nouveau engagés à libéraliser les marchés et à accroître les échanges commerciaux en menant à bonne fin la ronde de négociations d'ici à décembre 1990.

Les Ministres sont en outre convenus de l'opportunité de recourir toutes les fois que possible à des consultations étroites dans la région pour favoriser le succès de la ronde de négociations. À cet égard, il a été convenu que les ministres responsables des politiques commerciales se réuniront au début de septembre 1990 pour discuter des résultats obtenus jusqu'alors et examiner comment venir à bout de tout ce qui pourrait faire obstacle à la réussite de ce processus global et ambitieux que sont les Négociations commerciales multilatérales. Les ministres se réuniront de nouveau à Bruxelles au début de décembre, à la veille de la session de clôture. Dans l'intervalle, les hauts fonctionnaires se consulteront régulièrement à Genève pour échanger leurs vues sur les progrès des NCM.

Les Ministres ont dit appuyer sans réserve la conclusion de l'Uruguay Round dans les délais impartis, faisant observer qu'il restait beaucoup à faire si l'on voulait respecter la date-cible de décembre 1990. Ils ont demandé instamment à toutes les Parties contractantes de travailler plus vigoureusement avec eux pour atteindre cet objectif.

NOUVELLES MESURES

Les Ministres ont reconnu qu'il est prématuré à ce stade de décider de la forme que pourrait prendre un forum de niveau ministériel ou son mécanisme de soutien nécessaire, mais que, dans l'intervalle, il est opportun de procéder à de nouvelles consultations et de se pencher sur des questions d'intérêt commun.

Dans cette optique, les Ministres ont accueilli favorablement l'invitation faite par Singapour d'accueillir une deuxième rencontre ministérielle au milieu de 1990, et celle de la Corée de tenir la troisième rencontre à Séoul en 1991.

Les Ministres ont demandé à leurs hauts fonctionnaires de se réunir avec des représentants du Secrétariat de l'ASEAN au début de 1990 pour entamer les préparatifs en vue de la prochaine rencontre ministérielle.

Ils ont demandé à leurs hauts fonctionnaires d'examiner plus à fond un certain nombre d'autres domaines pouvant se prêter à la coopération économique régionale, et d'étudier la